



Mr. Square

and/und

Mrs. Dance

brought into this world by the LIPPE DANCERS
Brüntrup, traveling ever since

Zur Welt gebracht von den LIPPE DANCERS
Brüntrup und seitdem auf Reisen

Dear Friends,

First of all, an apology:

Both of us, Mr. Square and Mrs. Dance, have a few problems with computers. So, we asked our long-week hosts, Claudia and Günter Eberhard from the NAGOLD VALLEY REBELS, to act as ghostwriters for us.

We are both on a square dance tour and came from Neubulach to Nagold, both in the beautiful Black Forest, last



October. We were warmly welcomed and allowed to recover from the stress of traveling.

However, the recovery turned into boredom, as Günter had spare parts fitted in his knees and was therefore out of action for months. But finally: we were allowed to go on a big trip and came to Coburg, to the CASTLE

**Liebe Freundinnen und
Freunde,**

zuerst mal eine Entschuldigung:

Wir beide, Mr. Square und Mrs. Dance, haben ein paar Problemchen im Umgang mit Computern. Daher haben wir unsere langwöchigen Gastgeber, Claudia und Günter Eberhard von den NAGOLD VALLEY REBELS gebeten, für uns als Ghostwriter zu fungieren.



Wir beide sind auf Square Dance-Tour und kamen letztes Jahr im Oktober von Neubulach nach Nagold, beides im schönen Schwarzwald. Wir wurden lieb aufgenommen und durften uns erstmal vom Reise-stress erholen. Die Erholung artete allerdings in Langeweile aus, da Günter sich Ersatzteile in die Knie einbauen ließ und deshalb für Monate ausfiel. Aber endlich: Wir durften mit auf große Fahrt und kamen

TWIRLERS, where we were once again given a great welcome.



nach Coburg, zu den CASTLE TWIRLERS, wo wir wieder ganz toll begrüßt wurden.



Our hosts in Coburg told Claudia and Günter that we would soon be heading for Hamburg as soon as the motorhome was registered. We are looking forward to the far north, the sea breeze and many new friends.



Unsere Gastgeber in Coburg haben Claudia und Günter erzählt, es ginge bald weiter Richtung Hamburg, sobald das Wohnmobil angemeldet ist. Wir freuen uns auf den hohen Norden, die Seeluft und viele neue Freunde und Freundinnen.

Best wishes to all from
Mrs. Dance and Mr. Square

Liebe Grüße an alle von
Mrs. Dance und Mr. Square



Dangle-King



Badges · Dangles · Namens-Shingles

Neue Badges · Bestands Badges · Special Badges
Special Dangles · Gäste Dangles · Caller Dangles
Namensbalken · Special Shingle

Dangle-King liefert was Ihr braucht !

Frühzeitig bestellt ist rechtzeitig geliefert!

Euer zuverlässiger Partner!

Alles für Tänzer, Caller und Vereine!

seit über **25** Jahren



info@Dangle-King.de
Telefon 0221 - 25 77 004

